

Jumat yang Istimewa , Berikut 4 Jenis Doa yang Dapat Diamalkan

Category: LifeStyle

23 Mei 2025



HARI
Jum'at
B e r k a h

Jumat yang Istimewa , Berikut 4 Jenis Doa yang Dapat Diamalkan

ProLite – Hari Jumat adalah salah satu nama hari dalam seminggu, yang dianggap istimewa khususnya dalam ajaran Islam. Hari Jumat juga disebut sebagai Sayyidul Ayyam atau penghulu segala hari, dan menjadi waktu yang sangat mulia bagi umat Islam.

Banyak keistimewaan yang akan didapatkan ketika umatnya berbuat kebaikan di hari yang istimewa ini.

Salah satunya untuk umat islam bisa menjalankan ibadah sholat Jumat, bersedekah, hingga perbanyak doa dan zikir.

Menyadari bahwa hari Jumat sangatlah istimewa, sebaiknya anda tidak melewatkan untuk membaca doa rezeki di hari Jumat. Supaya doa yang kita panjatkan dapat dikabulkan oleh Allah SWT.



dok istimewa

Berikut beberapa doa pembawa rezeki yang dapat di baca pada hari istimewa ini:

1. Doa Rezeki di Hari Jumat

Allahumma alaika tawakkaltu farzuqni wakfini, wa bika ludzfu fa najjini mimma yu'dzini anta hasbi wa ni'mal wakil. Allahumma raddhini bi qadhaika wa qanni; bi athaika waj'alni min awliyaika.

Artinya: "Ya Allah, aku berserah diri pada-Mu, berikan aku rezeki dan cukupkan aku. Selamatkan aku dari sesuatu yang menyakitiku. Engkau adalah satu-satunya pelindung terbaikkmu, dan cukupkanlah aku dengan anugerah-MU dan jadikanlah aku dari para wali-Mu."

2. Doa Rezeki di Hari Jumat untuk Keluarga

Allahumma barik li fi ahli wa barik li ahli fiyya warzuqhum minni warzuqni minhum wajma'bainana majama'ta fi khairin wa farriq bainana ma farragta fi khairin. Barakallahu li kullin minna fi shahibihi. Allahumma inni as'aluka khairaha wa khaira ma jabaltaha 'alaihi. Wa a'udzu bika min syarriha wa syarri ma jabaltaha 'alaihi. Allahumma inni u'idzuha bika wa dzurriyyataha mina syaithanirrajim.

Artinya: "Ya Allah, berkahilah aku dalam keluarga dan berkahilah keluarga dalam diriku. Anugerahkan rezeki kepada mereka lantaran aku, anugerahkanlah rezeki kepadaku lantaran

mereka. Satukanlah kami selama engkau satukan dalam kebaikan, dan pisahkanlah kami selama Engkau memisahkan dalam kebaikan. Semoga Allah memberkahi masing-masing dari kami dalam pergaulannya (suami istri). Ya Allah, sungguh aku memohon kepada-Mu kebaikan istriku dan kebaikan perangai yang Engkau watakkan kepadanya. Dan aku berlindung kepadamu dari keburukan istriku dan keburukan perangai yang Engkau watakkan kepadanya. Ya Allah, sungguh aku memohon perlindungan untuknya dan keturunannya dengan keagungan dzat-Mu dari setan yang terkutuk.”

3. Doa Meminta Pertolongan Allah SWT

As'adakallah bi sa'ati hadzal yaumi al-mubarak, wa wassa'a alaika rizqaka wa alhamaka dzikrahu, wa ajaba da'wataka, wa zadaka min fadhlihi, wa hafidha dinaka wa ayyadaka binashrihi, wa radhiya anka wa ardhaka an hubbihi wa 'aninnari ab'adaka wa adkhalaka jannatahu, walil khairi arsyadaka wakafaka niqmatahu.

Artinya: “Semoga Allah SWT memberikan kebahagiaan pada jam-jam di hari Jumat yang diberkati ini, memperluas mata pencaharianmu, memberi inspirasi kepadamu, mengijabah doamu, menambahkan bagimu keutamaan-Nya, menjaga agamamu dan mendukungmu dengan pertolongan-Nya, ridha atasmu, dan meridhaimu dengan cinta-Nya dan menjauhkanmu dari neraka lalu memasukkanmu ke surga, memberi petunjukmu kepada kebaikan dan melindungimu dari bencana-Nya.”

4. Doa Terhindar dari Bahaya

Allahumma inni asaluka ya man la tughallithuhul masail, ya man la yusyagghiluhu sam'u an sami'a, ya man la yubrihumuhu ilhah al-mulihhin, Allahumma inni audzubika min juhdil bala wa darkis syaqa' wa su'il qadha' wa syamatatil a'da'. Allahummaksyif 'anni wa 'an kullil muslimin kulla syiddatin wa dhiqin wa karabin, Allahumma aslaluka farjan qariban, wa kaffa anni ma uthiq, wama la uthiq, Allahumma farrij 'anni, wa an

kullil Muslimin wa kul hammin wa ghammin, wa akhrijni wal muslimina min kulla karabin wa huznin.

Artinya: “Ya Allah, Aku meminta kepadamu wahai Yang tidak dicampuradukkan perkara (bagi-Nya), wahai Yang tidak disibukkan pendengaran mereka yang mendengarkan, wahai Yang ketentuannya tak berpengaruh rintihan orang yang (berdoa) merintih, aku berlindung kepada-Mu dari malapetaka dan kesengsaraan, ketetapan yang buruk, dan caci maki musuh. Ya Allah, lepaskanlah diriku dan dari setiap Muslim setiap kesusahan dan kesempitan dan himpitan. Ya Allah aku meminta kepada-Mu jalan keluar segera, cukupkan dari apa yang aku mampu dan apa yang aku tidak mampu, Ya Allah angkatlah kesedihan dan kegundahan dariku dan dari setiap Muslim. Hentikan hamba pada sesuatu yang dapat saya tanggung dan yang tidak bisa saya tahan. Angkat semua kekhawatiran dan kesusahan dari diri saya dan semua Muslim. Singkirkan keresahan dan kesedihan dari diri saya dan umat Muslim.”